

PANI SEPARÓ DE LA FAMILIA A UN HERMANITO DEL BEBÉ FALLECIDO

Entierran **angelito**

◆ **ROCÍO SANDÍ Z**

rocio.sandi@lateja.co.cr

Los familiares del bebé de un año que murió el domingo en el Hospital Nacional de Niños le dieron ayer el último adiós.

El pequeño perdió la batalla luego de permanecer una noche en ese centro médico por un severo cuadro de desnutrición y varias infecciones en la piel, principalmente en los genitales.

María Amalia Chávez, directora regional del PANI en Huetar norte, señaló que el caso es investigado por la fiscalía y el OIJ de Los Chiles, ya que la familia del pequeño vive en Katira de Guatuso.

Además, la funcionaria indicó que el viernes pasado el PANI separó a un hermanito del fallecido, para evitar que sufriera una situación similar.

“El otro pequeño tiene tres años y hoy (ayer) lo trajimos al funeral de su hermanito porque consideramos que era conveniente que él viera el duelo al lado de su familia. El está bastante bien y, a pesar de que solo habla misquito (lengua



El niño fue enterrado en el cementerio de Katira de Guatuso. CARLOS HERNÁNDEZ.

indígena que se habla en el norte de Nicaragua), hemos logrado comunicarnos con él”, explicó la funcionaria del PANI.

Desgarrador. Olga Arguedas, directora interina del Hospital Nacional de Niños, dijo que el menor estuvo internado una semana en el hospital de San Carlos, pero debido

a lo grave de su condición, lo trasladaron a San José el sábado pasado.

“El niño tenía una condición nutricional desgarradora, pesaba solo seis kilos cuando tenía que pesar el doble, tenía una infección urinaria y además úlceras en varias partes del cuerpecito”.

Las autoridades están a la espera del resultado de la autopsia.